

Notification Officielle aux Concurrents

A L'ensemble des Concurrents

- **ÉPREUVE** : Course 1 – Circuit de Nevers Magny-Cours
- **OBJET** : Confirmation de conformité technique et homologation définitive des résultats de la Course 1

1. CADRE RÉGLEMENTAIRE

- **Vu** le Code Sportif International de la FIA (CSI), et notamment ses **Articles 11.9.3.m** (*pouvoirs du Collège des Commissaires Sportifs en matière de vérifications techniques*), **Article 12.2** (*non-conformité et infractions*) et l'**Annexe J (Article 252.9)** (*prescriptions relatives aux carburants et prélèvements*) ;
- **Vu** le Règlement Sportif et Technique de la Porsche Carrera Cup France, notamment ses **Articles 16** (*procédure de prélèvement d'échantillons d'essence*) et **19** (*homologation et publication des classements*) ;
- **Vu** la décision conservatoire suspendant la publication du classement définitif de la Course 1 dans l'attente des résultats des analyses de laboratoire ;
- **Vu** les rapports d'analyse de conformité délivrés par le laboratoire officiel agréé mandaté par la FFSA.

2. MOTIFS ET CONSIDÉRANTS

1. **Considérant** qu'à l'issue de la Course 1 disputée sur le Circuit de Nevers Magny-Cours, le Délégué Technique a procédé au prélèvement réglementaire d'échantillons d'essence au Parc Fermé conformément à l'Annexe J du CSI ;
2. **Considérant** que l'ensemble des analyses physico-chimiques effectuées par le laboratoire agréé conclut à la **stricte conformité** des échantillons prélevés au regard des spécifications techniques de la série et des critères d'homologation de la FIA ;
3. **Considérant** qu'aucune infraction ou non-conformité au Règlement Technique applicables n'a été établie ;

3. DÉCISION

- La conformité technique du carburant prélevé sur les véhicules contrôlés lors de la Course 1 (Magny-Cours) est officiellement confirmée.
- La mesure de suspension conservatoire frappant le classement de la Course 1 est **immédiatement levée**.
- Le classement de la Course 1 est déclaré **définitif**, conformément à l'**Article 12.14 du Code Sportif International de la FIA**.
- La présente décision est notifiée à l'ensemble des engagés et publiée au Tableau d'Affichage Officiel.

Official Notification to Competitors

To all Competitors

EVENT: Race 1 – Circuit de Nevers Magny-Cours

SUBJECT: Confirmation of technical compliance and final approval of Race 1 results

1. REGULATORY FRAMEWORK

- Having regard to the FIA International Sporting Code (ISC), and in particular Articles 11.9.3.m (powers of the Stewards regarding technical checks), Article 12.2 (non-compliance and infringements), and Appendix J (Article 252.9) (fuel regulations and sampling);
- Having regard to the Sporting and Technical Regulations of the Porsche Carrera Cup France, and in particular Articles 16 (fuel sampling procedure) and 19 (approval and publication of classifications);
- Having regard to the decision suspending the publication of the final classification for Race 1 pending laboratory analysis results;
- Having regard to the compliance analysis reports issued by the official accredited laboratory mandated by the FFSA.

2. GROUNDS AND CONSIDERATIONS

- 1- *Whereas, following Race 1 held at the Circuit de Nevers Magny-Cours, the Technical Delegate carried out standard fuel sampling in Parc Fermé in accordance with Appendix J of the ISC;*
- 2- *Whereas all physical and chemical analyses conducted by the accredited laboratory concluded that the collected samples strictly comply with the technical specifications of the series and the FIA homologation criteria;*
- 3- *Whereas no breach or non-compliance with the applicable Technical Regulations has been established;*

3. DECISION

- *The technical compliance of the fuel sampled from the checked vehicles during Race 1 (Magny-Cours) is officially confirmed.*
- *The provisional suspension measure applying to the Race 1 classification is lifted immediately.*
- *The classification for Race 1 is declared final, in accordance with Article 12.14 of the FIA International Sporting Code.*
- *This decision is hereby notified to all entrants and published on the Official Notice Board.*